



PREPARAN TEMPORADA TURISTICA. Nueva York, agosto 20. Las famosas "Rockettes" en el puente de Brooklyn, al comenzar una serie de comerciales con el lema: "Quiero a Nueva York", para la temporada turística de 1986. (Reuter).

Buscarán Reformas los Países en Desarrollo

WASHINGTON, agosto 20 (EFE).— Los países en desarrollo tratarán de armar de los gobiernos occidentales soluciones a los problemas monetarios y a la deuda externa en la asamblea anual conjunta del Banco Mundial y FMI

que se celebrará en Seúl a primeros de octubre.

El grupo de los 24 (G-24), que integra a países de África, Asia y América Latina, presentará en la capital surcoreana un documento para el funcionamiento y mejora del

sistema monetario internacional.

Los viceministros de economía del G-24, cuya presidencia ocupa actualmente Argentina, discuten a puerta cerrada desde el lunes en Washington un documento de trabajo elaborado por una comisión técnica dirigida por el indio Arjun Wengupta.

Se prevé que hoy pueda —Favor pase a la página 46.

E.U. Felicita a Perú por Lucha Antidrogas

WASHINGTON, agosto 20 (EFE).— El Departamento de Estado manifestó hoy su satisfacción por los éxitos conseguidos por el gobierno peruano en su lucha contra el narcotráfico.

Verdaderamente estamos muy contentos, dijo el portavoz del Departamento, Charles Redman, al referirse al descubrimiento de un importante laboratorio de procesamiento de cocaína y al asalto a un fortín de narcotraficantes en plena selva amazónica.

Redman señaló que no sabía si la administración Reagan había comunicado estas acciones al Congreso, junto con la recomendación de concederle a Perú la

ayuda solicitada, como cooperación en la lucha contra la droga.

El Congreso, se ha mostrado receloso de conceder dicha ayuda, hasta que no tenga pruebas de que las autoridades peruanas están decididas a combatir energicamente ese mal.

Sin embargo, Redman indicó que, sin duda el Congreso sabe los éxitos alcanzados estos días y que conoce los esfuerzos del gobierno peruano.

El Ministro del Interior de Perú, Abel Salinas, dijo hoy que a la vista de los logros obtenidos esperaba del gobierno estadounidense una mayor ayuda para combatir el narcotráfico.

En Brasil

Detienen una Banda de Narcotraficantes

GUAJARA MIRIM (Brasil), agosto 20 (EFE).— La Policía Federal de Brasil capturó a una banda de traficantes de cocaína que operaba en las inmediaciones de la frontera con Bolivia y que formaba parte de una red que comercializa la droga en Estados Unidos.

Fuentes policiales informaron de que los detenidos son 11 narcotraficantes brasileños, entre ellos tres miembros de las propias fuerzas policiales del estado de Rondonia, fronterizo con Bolivia.

El comandante general de la policía militar de Rondonia, teniente coronel Walter Luis García, confirmó que los agentes policiales José Antunes Rodríguez de Oliveira, Alencar Xavier de Camargo Junior y Agnaldo Vieira Da Lima están comprometidos con la banda de narcotraficantes.

Los ocho restantes trafican

cantes capturados por la policía son Walter de Oliveira, Orivaldo Vieira, Mario Ugolino de Araujo, Jair Lea Martins, Valdecir Cordeiro, Nilva Durán Sidón, Otaviano Apolinar Vieira y Herculio Woguem Cordeiro.

El Café Cierra con alza

NUEVA YORK, agosto 20 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy entre inalterado a 100 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala	134.25.
El Salvador	134.25.
Mexicano F.O.B. Laredo	130.75.

LOTERIA. Nueva York, agosto 20. Habitantes de Nueva York y estados adyacentes estaban comprando boletos para la lotería este miércoles, a razón de 9.000 por minuto. Motivo: un premio de 33 y medio millones de dólares, el mayor de la lotería neoyorkina hasta ahora. (Reuter).

Campaña contra SIDA en Brasil

BRASILIA, agosto 20 (EFE).— El Ministro brasileño de Salud, Carlos Santanna, rechazó los rumores sobre la posibilidad de una epidemia de SIDA en el país y anunció que el gobierno se dispone a emprender una campaña nacional para combatir la enfermedad.

Para el Ministro, no existe la menor posibilidad de que el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA) se extienda y alcance a millones de personas como está siendo temerariamente anunciado.

Santanna subrayó que los rumores sobre el SIDA han provocado una neurosis colectiva en Brasil.

Ante esta situación, el gobierno decidió reunir en

—Favor pase a la página 19.

Estados Unidos Probará Primer Arma Antisatélite

SANTA BARBARA (California, EE.UU.), agosto 20 (EFE).— El Presidente Ronald Reagan notificó inesperadamente al Congreso norteamericano que después de 15 días, a partir de hoy, Estados Unidos probará su primer arma antisatélite.

El anuncio fue hecho por el portavoz de la Casa

Blanca, Larry Speakes, que indicó que la Unión Soviética ha sido también informada, a través de los canales diplomáticos de la decisión de Washington.

La prueba será realizada contra un viejo satélite estadounidense y se utilizará un cohete de los llamados mini-vehículos, que será

lanzado desde el bombardero F-15.

Speakes indicó que esto se corresponde con los esfuerzos del Pentágono de alcanzar a la Unión Soviética en tecnología militar, para llevarla a firmar un acuerdo que cubra los sistemas antimisiles.



REGRESA. San Juan, Puerto Rico, agosto 20. "Miss Universo", Deborah Carthy Deu, regresa a su tierra, Puerto Rico. (Reuter).

Guatemala Condiciona Paso a Grupo "Exodo"

GUATEMALA, agosto 20 (ACAN-EFE).— El gobierno de Guatemala no impedirá el paso al grupo antisandinista "Exodo" si México y Estados Unidos se comprometen a dejarlos ingresar a su territorio, dijo hoy el Ministro del Interior,

Carlos Guzmán. Guzmán señaló que el régimen militar guatemalteco no puede tomar una decisión unilateral y que los tres países, México, Estados Unidos y Guatemala,

—Favor pase a la página 19.

Funcionario Sandinista pide Asilo en los E.U.

WASHINGTON, agosto 20 (AP).— Un funcionario de la Comisión gubernamental que vigila el respeto de los derechos humanos en Nicaragua, Mateo Guerrero, ha pedido asilo en Estados Unidos y ha acusado a los sandinistas de re-

husar permiso a su oficina para investigar la mayor parte de los abusos de derechos humanos en ese país, según documentos del gobierno norteamericano.

Guerrero, Ex Director —Favor pase a la página 46.

Descubren Cargamento de Cocaína en México

MEXICO, D.F., agosto 20 (EFE).— El mayor golpe asestado en México al narcotráfico internacional, permitió la desarticulación de un contacto colombiano-mexicano que tenía en su poder 794 kilos de cocaína.

La Policía Judicial Federal (PJF) encontró el hilo

de la madeja del contacto con la captura del mexicano Miguel Cobos Landá y un matrimonio formado por los colombianos Mario Dussan Durán y Hemesinda Gómez Huez.

Los tres narcotraficantes —Favor pase a la página 19.

Papa Regresa a Roma tras Gira por Africa

ROMA, agosto 20 (EFE).— El Papa Juan Pablo II regresó esta madrugada a Roma, procedente de Casablanca (Marruecos), tras realizar una gira de doce días por siete países africanos, la tercera que efectúa por ese continente.

Juan Pablo II llegó al aeropuerto militar de Ciampino a las 01.25 hora local (23.25 GMT) justo tres horas después de haber

partido de la ciudad marroquí.

La gira africana del Pontífice —su vigesimoséptimo viaje internacional— se extendió por Togo, Costa de Marfil, Camerún, República Centroafricana, Zaire, Kenia y Marruecos.

Desde Roma, el Papa se trasladó a la residencia pontificia de Castelgandolfo, a 25 kilómetros de la capital italiana donde pasará varios días de descanso.



EJERCITO REALIZA REGISTROS. Soweto, Sudáfrica, agosto 20. Residentes de Soweto pasan frente a un vehículo blindado del ejército hoy, mientras centenares de soldados llevaban a cabo registros casa por casa y levantaban barricadas en carreteras. Las personas eran marcadas con tinta roja, para indicar que habían sido revisadas. (Reuter).